



ORIS

CÉLÈBRE L'ÉCURIE DE FORMULE 1

WILLIAMS

Le sport automobile demeure une source inépuisable de créativité pour l'horlogerie, chaque manufacture en profitant pour mettre au point des modèles uniques. En ce sens, le dernier petit bijou signé Oris, en hommage à l'écurie de F1 Williams Racing, ravira les fans de bolides comme les amateurs de belles mécaniques vissées à leur poignet. Attitude Luxe rentre dans les paddocks, histoire de mieux contempler cette montre synonyme d'édition Anniversaire.

Oris celebrates the Williams Formula 1 team – Motorsport remains an endless source of creativity for watchmakers, with manufacturers using it to develop unique models. The latest watch from Oris pays tribute to the Williams F1 team and is sure to delight both racing fans and lovers of beautiful timepieces. Attitude Luxe visited the paddocks to learn more about this Anniversary model.



Entre la manufacture helvétique, fondée par Paul Cattin et son associé Georges Christian en 1904, et l'historique écurie de course de Formule 1 Williams, aujourd'hui appelée Williams Racing, c'est une histoire qui carbure depuis 2003, date de leur première collaboration. Résultat des courses en 2017 : Oris est aujourd'hui son plus ancien partenaire. Pour marquer les 40 ans d'existence de l'écurie fondée par Sir Frank Williams dont le palmarès affole les compteurs avec ses neuf titres constructeur et ses sept titres champion du monde des pilotes, la manufacture d'Hölstein en Suisse a fait plancher ses équipes sur la montre Anniversaire qui ferait date et symboliserait la réussite de l'écurie à présent dirigée par sa fille, Claire Williams. Et c'est en toute logique que le modèle Chronoris, premier chronographe dévoilé par la griffe en 1970, s'est imposé comme vainqueur, modèle qui marque la rencontre entre la manufacture et le sport automobile et ses passionnés de courses, remis au goût du jour version 2017.

The story begins in 2003 when the Swiss manufacturer founded by Paul Cattin and his associate Georges Christian in 1904 began to collaborate with the legendary Williams Formula 1 racing team, now called Williams Racing. The 2017 race results are in: Oris is now its longest-standing partner. To mark the fortieth anniversary of the incredibly successful team created by Sir Frank Williams with its nine constructor titles and seven world champion driver titles to date, the Swiss manufacturer based in Hölstein started to think about an Anniversary watch which would mark and symbolise the triumphs of the team currently headed by its founder's daughter Claire Williams. It is no surprise that the Chronoris model, the first timepiece launched by the brand in 1970 and a model symbolic of the links between manufacturer, motorsport and the sport's followers, was the one chosen to be brought up to date.

AUX COULEURS DE L'ÉCURIE

D'un diamètre de 40 mm, cette montre mécanique à remontage automatique présente deux compteurs chrono de 30 minutes et de 12 heures, respectivement situés à 12h et à 6h. Si sur le plan technique, ce garde-temps doté d'une réserve de marche de 48 heures répond en tous points aux critères classiques du chronographe, en revanche son esthétique a été déclinée par les designers de la manufacture aux couleurs emblématiques de l'écurie de F1, le bleu et le blanc. Ainsi, l'aiguille centrale des secondes du chronographe, comme l'échelle des minutes, arborent le bleu Williams, le logo de l'équipe britannique, un «W» étant pour sa part gravé sur le fond du boîtier. «En concevant cette montre, nous souhaitons montrer notre admiration pour Williams Racing et Sir Frank Williams» déclare Ulrich W. Herzog, Président d'Oris. Cette montre hommage est disponible sur trois types de bracelet: cuir marron perforé, caoutchouc noir et bracelet métallique.

Team colours — *This automatic winding mechanical watch is 40 mm wide and has two subsidiary dials for 30 minutes and 12 hours located at the top and bottom. While the timepiece has a 48-hour power reserve and fulfils all the classic criteria of a chronograph, its look has been crafted in blue and white by the manufacturer's designers to recreate the colours symbolic of the F1 team. The centre hands for seconds and minutes are in the Williams blue and the British team's 'W' logo is engraved on the back of the case. 'This watch was designed to express our admiration for Williams Racing and Sir Frank Williams,' says Oris President Ulrich W. Herzog. The tribute timepiece is available with three types of strap: perforated brown leather, black rubber and metal.*



LE MEILLEUR RAPPORT QUALITÉ-PRIX DU MARCHÉ

Enfin, profitant de ce garde-temps, symbole d'un partenariat sans le moindre accrochage ou arrêt depuis son début, la manufacture met la gomme sur les détails, démontrant qu'elle ne laisse rien au hasard, à l'image des écuries de courses en quête perpétuelle d'amélioration de leur temps sur la piste. C'est pourquoi, cette montre, réédition de la mythique Chronoris, est présentée dans une pochette spécialement créée dans laquelle sont présents un bracelet supplémentaire gris Nato, les outils adéquats pour pouvoir changer le bracelet, et un chiffon antistatique. Soit un garde-temps d'exception, limité délibérément à 1000 exemplaires, qui démontre une nouvelle fois avec force qu'Oris demeure aujourd'hui La Manufacture offrant le meilleur rapport qualité-prix du marché. Autrement dit, une marque véritable premier palier dans l'éducation éclairée de l'amateur de montres se voyant un jour arborer une collection de montres à son poignet! Panerai, IWC, Chopard, entre autres...

■ Bruno Lambert

The best value for money on the market — *The manufacturer uses this watch symbolising a partnership which has continued unhindered from the beginning to confirm its attention to detail, showing that nothing is left to chance, just as racing teams always seek to improve their times. This is why this updated version of the legendary Chronoris watch comes in a special pouch with a grey Nato strap, the tools required to change the strap and an antistatic cloth. This is a truly exceptional timepiece limited to 1000 pieces, again showing that Oris remains 'The Manufacturer' when it comes to providing one of the best values for money on the market. In other words, this is a first-rate brand which is enlightening watch lovers hoping to one day own their own collection of watches! Panerai, IWC, Chopard, and more...*